
 

 

 

 
 

「あつい」 
 暑い日が続いています。一気に夏が来たかのようですね。そういった中でも児

童生徒たちは体育祭に向けて頑張っています。まず大切なことは，児童生徒のみな

さんが元気に体育祭を終えることです。学校でも熱中症対策を行っていますが，各ご

家庭でも水分を多めに持たせるなど，対応をよろしくお願いいたします。 

 １７日（水）には，体育祭のリハーサルがありました。１・２時間目を使って，全

校児童生徒で一部の競技を行いました！本番さながらの熱いリハーサルになりま

した。１年生は初めての体育祭。分からないことや戸惑うこともたくさんあったと思

いますが，全力で一生懸命頑張っていましたね。みなさん，さぞかし疲れていること

だと思います。しっかり食事と睡眠をとってください。 

 また，今回の体育祭へ向けて地域の方々や保護者の方々の厚いご協力もいただ

いています。地域のテントの貸し出し・設営や，児童生徒の身体と心のケアに至るま

で，多大なるお力添えに感謝申し上げます。気になることがございましたら，学校ま

でご相談ください。 

  

 

 

 

  

 

 

 

団長からのメッセージ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※千葉さん，中尾さん，快く取材に協力してくれてありがとうございました。 

あいさつあふれる学校に 

同日１７日（水）は「いいなの日」でした。朝

は想青会執行委員のみなさんが登校してくる児

童生徒に気持ちの良いあいさつをしていました。

中には自分からあいさつをする人もいましたね。 

あいさつはコミュニケーションの第一歩。自

然とあいさつが交わせる学校にしていきたいで

すね。朝から皆さんのあいさつに元気をもらい

ました！ 
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青組団長 

千葉愛唯さん 

赤組団長 

中尾亮介さん 

赤組応援団長の中尾亮介です。今回の体育祭は昨年と違うとこ

ろがいくつかあり，応援団としても難しい点がたくさんありました。

でも，みんなで団結して，あとは本番を頑張るだけというところま

できました。 

 保護者の皆様，地域の方々，今回の体育祭は昨年よりもいい体育

祭になると思うので，応援をよろしくお願いします。 

 筋肉痛にも負けず，声の枯れにも負けず，赤組，青組，どちらも本

気でやるので，期待していてください！！ 

赤組団長 中尾亮介 

私は青組応援団長の千葉愛唯です。私たちは体育祭を成功させるために日々一生懸命取り組み，体育祭に向けて

頑張ってきました。とても暑い中，最後まであきらめずに練習をしてきました。辛いことやめげそうになった時もあ

ったけど，青組の仲間やクラスの友達，家族に支えてもらい，辛いことも苦しいことも乗り越えることができました。 

 体育祭では，今までの練習の成果を十分に発揮し，必ず体育祭を成功させます。保護者の方，地域の方々を含め，

感動を味わえるような体育祭にするので，応援，ご協力よろしくお願いします。 


